

Delphinshow vom 28.03.2022

Nach einer langen Durststrecke von über zwei Jahren fand wieder einmal die Delphinshow statt. An dieser ganz speziellen Show werden die verschiedensten Talente und Fähigkeiten der Kinder vor der gesamten Schule präsentiert und gewürdigt. Dabei sollen einmal nicht die schulischen Talente im Vordergrund stehen, sondern eher die weiteren Begabungen und Interessen, welche die Kinder mitbringen.

Nach langer Pause war die Freude an der Delphinshow riesig, aber natürlich auch der Respekt. Denn viele Kinder haben noch gar nie eine solche Show erlebt oder dabei mitgewirkt. Trotzdem gingen einige Anmeldungen ein und es wurde in den Wochen vorher fleissig zu Hause mit den Eltern oder Geschwistern geprobt.

Gestartet wurde die Delphinshow in der Arena, wo sogleich ein riesen Highlight anstand. Die verschiedenen Hindernisse, welche auf dem Schulhausplatz standen, sorgten für erstaunte Blicke. Nach der allgemeinen Begrüssung ertönte ein rockiger Song und los ging es mit der ersten Darbietung. Gespannt blickten alle Kinder nach vorne und durften dabei zuschauen, wie ein Kindergartenkind mit seinem Töff geschickt über oder um die Hindernisse fuhr. Mit viel Jubel und staunenden Augen genossen alle die Darbietung.

Bald darauf ging es in der Turnhalle weiter. Dort folgte ein Tanz von den Kindergartenkindern, Zauberei von der 3./4. Klasse, einen Banküberfall sowie tänzerische und musikalische Darbietungen von Gross und Klein. Und zum Schluss gaben die Kinder der 3./4. Klasse A noch einige lustige Witze zum Besten. Somit war bis zum Schluss für viel Spass und Lachen gesorgt.



Weitere Fotos: <https://photos.app.goo.gl/Dhr4GKWHsv2VWLhD8>

*Gettnau, 06.04.2022
Raphaella Roos*